



Pièces	4 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	2694
Prix	326 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Découvrez cet appartement de 74 m² situé au rez-de-chaussée d'une résidence de 3 étages à Saint-Raphaël. Il se compose de 4 pièces, un séjour spacieux et lumineux avec la cuisine ouverte, un bureau, 2 chambres avec placard, un WC indépendant et une salle de bain, il bénéficie d'une exposition sud, garantissant une bonne luminosité. Vous apprécierez également la terrasse de 37 m² plein sud, idéale pour profiter des journées ensoleillées. Le garage fermé et l'accès PMR sont des atouts supplémentaires. Situé à seulement 1 km de la mer et à proximité de tous commerces. À proximité, vous trouverez ...

Discover this 74 sq m apartment located on the ground floor of a 3-story building in Saint-Raphaël. It comprises 4 rooms: a bright living room with an open-plan kitchen, an office, 2 bedrooms, a separate WC, and a bathroom. Its south-facing aspect ensures plenty of natural light. You'll also appreciate the 37 sq m south-facing terrace, perfect for enjoying sunny days. A private garage and wheelchair access are additional advantages. Located just 1 km from the sea and close to all amenities, the apartment is also conveniently situated near several schools, healthcare facilities, and ...

NESTENN SAINT-RAPHAËL

60 rue Gambetta - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

